

Der Orthopäde



MRT der oberen Halswirbelsäule bei Polyarthritiden ▶ Seite 1203

Leitthema Main topic

Infantile Zerebralparese

Infantile Cerebral Palsy

Redaktion: L. Döderlein · G. Manolikakis

L. Döderlein · G. Manolikakis

Einführung zum Thema: Neue Impulse für die Behandlung der infantilen Zerebralparesen

1095

New ideas in the treatment of infantile cerebral palsy

R. Brunner

Muskelphysiologie und Auswirkung der Operationsmethoden bei infantiler Zerebralparese

1096

Muscle physiology and the effect of muscle-tendon surgery in cerebral palsy

L. Döderlein · S. Wolf

Der Stellenwert der instrumentellen Ganganalyse bei der infantilen Zerebralparese

1103

The value of instrumented gait analysis in infantile cerebral palsy

G. Molenaers · K. Desloovere · J. De Cat

Botulinumtoxin A bei der Behandlung der infantilen Zerebralparese. Unter besonderer Berücksichtigung der Mehretagen- und Kombinationsbehandlung

1119

Botulinum toxin A in the treatment of infantile cerebral palsy. Taking into account multilevel, integrated treatment

C. M. Schörle · G. Manolikakis

Die operative Behandlung der sekundären Hüftluxation bei der infantilen Zerebralparese

1129

Surgical treatment of secondary hip dislocation in cerebral palsy

L. Döderlein · D. Metaxiotis

Die Kniebeuge- und die Kniestreckspastik bei der infantilen Zerebralparese. Funktionsverbessernde Eingriffe und deren Ergebnisse

1138

Knee bending- and stretching-spastic in infant cerebral palsy. Surgery aimed at functional improvement and its results

L. Döderlein

Das operative Management bei spastischen Fußdeformitäten

1152

The surgical management of spastic foot deformities

G. Manolikakis · C. M. Schörle

Die obere Extremität bei der infantilen Zerebralparese. Op.-Indikation und operative Techniken

1163

The upper extremity in cerebral palsy. OP indications and surgical techniques

A. Fuchs · L. Döderlein

Orthopädietechnik und ICP. Aktuelle Versorgung und Trends in der Orthopädietechnik bei Patienten mit infantiler Zerebralparese

1173

Orthotics and cerebral palsy. Established treatments and trends in orthopaedic devices for patients with cerebral palsy



Jetzt 3-fach punkten
▶ Seite 1201